

FDP Rödermark

DIE SAUNA BLEIBT IM BADEHAUS. ALTERNATIVPRÜFUNG FÜR ZUKUNFT DES JUZ ...

21.09.2023

Neue Erkenntnisse verlangen grundsätzlich neue Abwägungen. Die FDP-Fraktion hat sich zwischenzeitlich für den Erhalt der Sauna im Badehaus ausgesprochen. Also sollte aus Sicht der FDP der im Juli von der Stadtverordnetenversammlung gefällte Grundsatzbeschluss, das neue Jugendzentrum im Badehaus anstelle der Sauna zu planen, aufgehoben werden.

Im Zuge dessen gilt es, die grundsätzliche Frage zu klären, wie die stationäre Jugendarbeit in Rödermark bei den zu erwartenden, finanziell sehr schwierigen nächsten Jahren weiterhin bestmöglich aufgestellt werden kann.

[[Antrag](#)]